

Ressort: Finanzen

Mieter können für 2014 mit Heizkosten-Erstattung rechnen

Berlin, 13.10.2014, 02:14 Uhr

GDN - Millionen Mieter können für dieses Jahr mit Rückzahlungen bei den Heizkosten rechnen. Wie "Bild" (Montag) berichtet, sind je nach Wohnungsgröße und Heizungsart Erstattungen von bis zu 200 Euro und mehr möglich.

Das geht aus einer Prognose des Deutschen Mieterbunds und co2online hervor. Danach können Bewohner von Wohnungen mit Heizölheizungen auf die höchsten Erstattungen hoffen. Bei einer 30-Quadratmeter-Wohnung wird es durchschnittlich 72 Euro zurück geben, schreibt "Bild". Bei einer 100-Quadratmeter-Wohnung sollen es sogar durchschnittlich 239 Euro sein. Etwas geringer fallen die Erstattungen bei Gas und Fernwärme aus. Bei Gas werde die durchschnittliche Erstattung zwischen 42 und 140 Euro für 2014 liegen, bei Fernwärme zwischen 51 und 171 Euro. Als Hauptgründe nannte der Mieterbund das milde Wetter im Winter und Frühjahr 2014 sowie die gesunkenen Heizölpreise.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-42650/mieter-koennen-fuer-2014-mit-heizkosten-erstattung-rechnen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com